



NOTHILFE FÜR MOSAMBIK

Menschen in Not brauchen dringend unsere Hilfe!



Sturm „Idai“ trifft Mosambik mit voller Wucht!

Jugend Eine Welt-Projektpartner brauchen rasche Hilfe.

Der Wirbelsturm „Idai“ hinterlässt in Mosambik ein Bild der Verwüstung. Wieviele Menschen der Naturkatastrophe zum Opfer fielen, wird sich noch länger nicht feststellen lassen. Tausende sitzen noch auf Hausdächern und in Bäumen fest und warten auf ihre Rettung. Doch die Zeit wird knapp!

Ganze Landstriche wurden zerstört, Dörfer und Städte dem Erdboden gleichgemacht. Hunderttausende Menschen sind obdachlos. Nach und nach wird klar: dieser Wirbelsturm hat unfassbar großen Schaden angerichtet. Die katastrophale Situation lässt den Rettungskräften keine Zeit zum Durchatmen.

Elias Chivale ist langjähriger Projektpartner von Jugend Eine Welt. Er berichtet von der Provinz

Sofala und bittet um rasche Hilfe, denn Tausende sind in Gefahr! *„Als Soforthilfe sind vor allem Trinkwasser, Nahrungsmittel und Dinge, die man für das tägliche Leben braucht, notwendig. Bitte helft uns Menschenleben zu retten!“*

Abgeschnitten von der Außenwelt

Besonders betroffen ist die Hafenstadt Beira mit ihren etwa 500.000 Einwohnern, die in Trümmern liegt. Noch immer sind zahlreiche Haushalte von der Außenwelt abgeschnitten. Die Stromversorgung und das Handynetz sind zusammengebrochen. Hunderttausende sitzen im Krisengebiet fest und haben keine Möglichkeit, Hilfe zu rufen. Die betroffenen Gebiete sind derzeit, wenn überhaupt, nur per Helikopter erreichbar. Über das Ausmaß der Katastrophe gibt es derzeit kaum Informationen.

Bitte unterstützen Sie die Menschen in Mosambik

Spenden: IBAN AT66 3600 0000 0002 4000 • BIC RZTIAT22
Kennwort: Mosambik



Jugend Eine Welt, Münichreiterstraße 31, 1130 Wien, spenden@jugendeinewelt.at, +43 1 879 07 07 - 0

NOTHILFE FÜR MOSAMBIK



Es trifft die Ärmsten

Mosambik gehört zu den zehn ärmsten Ländern der Welt und wird immer wieder von schweren Wirbelstürmen getroffen. Die sich nun abzeichnende humanitäre Katastrophe stürzt die Menschen in dem bereits stark gebeutelten Land in noch größere Not.

Bitte helfen Sie uns, den Menschen in Mosambik zu helfen. Ihre Spende wird jetzt dringend gebraucht, denn es geht darum Leben zu retten und größte Not zu lindern!



Elias Chivale



**JUGEND
EINE
WELT**

Bitte unterstützen Sie die Menschen in Mosambik und spenden Sie für den Jugend Eine Welt-Nothilfefonds!

**Spenden: IBAN AT66 3600 0000 0002 4000 • BIC RZTIAT22
Kennwort: Mosambik**



Jugend Eine Welt, Münchreiterstraße 31, 1130 Wien, spenden@jugundeinewelt.at, +43 1 879 07 07 - 0